

# *Lembar Persembahan*

Apa yang mudah untuk didapatkan, akan mudah untuk disesalkan. Apa yang butuh perjuangan untuk didapatkan, akan sulit untuk dilupakan.

BISMILLAHl RAHMANIRAHIM

Dengan Rahmat Allah Yang Maha Pemurah Lagi  
Maha Penyayang...

Pada Kesempatan ini , izinkanlah saya mempersembahkan skripsi ini kepada orang-orang yang banyak berjasa dalam hidup saya dan tak lupa saya ucapkan terima kasih kepada :

Allah SWT karena berkat lindungan dan karunia- Nya yang selalu memberikan kemudahan kepada setiap makhluknya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Ayah dan ibu tercinta (Bapak Warnan Ramaji dan Ibu Yulyati , S.Pd) sosok yang selalu medoakan anaknya untuk selalu sukses di masa depan yang juga selalu memberikan motivasi dan dukungan baik materiil maupun non

materiil untuk menyelesaikan skripsi ini.

Kedua kakakku (Alif Musli Styajie, A.Md dan Hadfri Yulian, S.Kom) dan (alm) adikku (Rosmalla Jelita) yang tercinta, tiada yang paling mengharukan saat berkumpul bersama kalian, walaupun sering bertengkar tapi hal itu akan selalu menjadi warna yang tak akan bisa tergantikan . Terimakasih atas dukungannya, doanya dan juga nasihatnya untuk penyusunan skripsi ini.

Bapak Tirto Apriyanto, S.Pd, M.Si, sebagai Ketua Jurusan Olahraga Prestasi yang memberikan motivasi dan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ibu Ika Novitaria Marani, S.Pd, SE, M.Si, sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Olahraga Prestasi sekaligus Dosen Pembimbing I yang selalu memberi dukungan, arahan, saran- saran untuk

membimbing saya dalam penyusunan skripsi ini.

Bapak Sujarwo, M.Pd, (sebagai dosen pembimbing II dan dosen bolatangan) yang selalu ngebimbing dan memotivasi anak didiknya dalam penyelesaian skripsi ini sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Bapak Roy Widyonarto Marison, M.Pd sebagai pembimbing akademik yang telah mengarahkan, mengingatkan dan selalu memberikan nasihat dan juga bantuan dalam penyelesaian skripsi ini.

Twin brothers Fachmi Rizki dan Fadli Rizki teman seperjuangan dalam perkuliahan yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan masukan dalam penyelesaian skripsi ini.

Teman- teman seperjuangan se- SMA dulu Pendi, Sahriansyah, Zaenal, Aldo, Seno, Laode Norman dan Andini.

Teman - teman KPL 2011 khususnya teman kelas KPL non reg A, Anjar, Wal

Buhli, Agung, Bagus, Ardi, Khusnul Yaqin (maaf ga disebut semuanya kebanyakan soalnya hehe...) yang selalu memberikan supportnya.

Teman-teman KOP Bolatangan UNJ dan senior bolatangan UNJ (bang Andre, bang Putra, bang Aab, bang Muhammad Arif, M.Pd, coach Bayu dan yang lainnya maaf ga disebut semuanya) yang telah membantu memberikan banyak ilmu tentang bolatangan sehingga saya bisa mencintai olahraga ini.

Teman-teman Ekstrakurikuler Bolatangan SMK N 26 Jakarta yang telah membantu peneliti dalam pengambilan data penelitian dalam penyusunan skripsi ini.

Semoga ALLAH SWT, membalas jasa budi kalian dikemudian hari dan selalu diberi kemudahan dalam segala hal, sekali lagi peneliti ucapkan terima kasih banyak kepada orang-orang yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

